

# KIM

## Lapsustik Purwokerto Ikuti Kegiatan Donor Darah Dalam Rangka HDKD ke-78

**Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.KIM.WEB.ID**

Jul 28, 2023 - 15:22



Purwokerto - Dalam rangka memperingati Hari Dharma Karya Dhika yang ke-78,

Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah mengikuti kegiatan donor darah dengan antusiasme tinggi, Jumat (28/07). Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kontribusi positif Lapas Narkotika Purwokerto dalam membantu meningkatkan stok darah di daerah sekitar serta menunjukkan peran aktifnya dalam kegiatan sosial.

Pagi itu, suasana di Unit Donor Darah (UDD) PMI Kab. Banyumas berbeda dengan adanya pegawai se UPT Eks-Karesidenan Banyumas yang berbondong-bondong datang ke lokasi kegiatan. Raut semangat terpancar dari setiap peserta, menandakan kesadaran akan pentingnya donor darah untuk membantu sesama.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, mengungkapkan bahwa kegiatan donor darah ini merupakan salah satu wujud dari komitmen Lapas Narkotika Purwokerto dalam berkontribusi positif bagi masyarakat. Ia menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh peserta yang telah berpartisipasi dalam acara ini, serta mengapresiasi semangat sosial yang ditunjukkan seluruh pegawai.

"Terima kasih atas partisipasi pegawai yang mengikuti kegiatan donor darah pada hari ini. Semoga apa yang kita lakukan ini dapat bermanfaat bagi sesama dan menjadi amal pahala kita semua", ujarnya

Selain memberikan manfaat langsung bagi penerima darah, kegiatan ini juga menjadi sarana untuk memperkuat hubungan antara Lapas Narkotika Purwokerto dengan pegawai lainnya. Semangat kebersamaan dan gotong-royong terasa begitu kental dalam kegiatan ini, mencerminkan kebersamaan dalam menghadapi tantangan sosial bersama-sama.

Hari Dharma Karya Dhika yang ke-78 tahun ini di Lapas Narkotika Purwokerto menjadi momen yang berarti, mengingat kolaborasi dan partisipasi dari seluruh peserta telah menciptakan sebuah kegiatan amal yang luar biasa. Semoga semangat kebaikan ini dapat terus terjaga dan memberikan inspirasi bagi lembaga pemasyarakatan lainnya untuk berkontribusi lebih aktif dalam kegiatan sosial di masa mendatang. (SAM)